

Miguel Diaz-Canel visite des entreprises et des ouvrages sociaux à Baracoa



La Havane, 29 nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a visité ce mercredi Baracoa, la première ville fondée par les Espagnols à Cuba, dans le cadre d'un parcours dans la province de Guantanamo où il vérifie personnellement les programmes de développement économique et social.

A Baracoa, Miguel Diaz-Canel a mis en exergue les valeurs patrimoniales de la ville et salué les autorités pour le travail de préservation et d'embellissement.

Le président cubain s'est rendu dans une fabrique de chocolat en cours de modernisation dont la capacité de production doit augmenter sensiblement une fois terminés les travaux.

Miguel Diaz-Canel a encouragé ses responsables à veiller à la qualité des chocolats afin de diversifier les produits exportables de la province.

Le président cubain s'est également rendu au pont sur le Toa, récemment reconstruit avec l'aide solidaire du Venezuela. Après avoir apprécié la qualité de l'ouvrage, Miguel Diaz-Canel a invité les dirigeants du ministère du Bâtiment qui l'accompagnaient à étendre dans notre pays la technologie employée pour la

reconstruction du pont.

Il a également visité une fabrique d'asphalte, un moulin de pierre et une fabrique pour le traitement des noix de coco. Partout, il s'est non seulement adressé aux dirigeants mais encore aux travailleurs.

Le Chef d'État a visité la commune de Maisi, le point le plus à l'est de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/177754-miguel-diaz-canel-visite-des-entreprises-et-des-ouvrages-sociaux-a-baracoa>



Radio Habana Cuba